

福祉科デイリーニュース no.13(2023.9.20)

■ “神無祭(文化祭)”が行われました!!

・こんにちは！福祉科ホームページ担当の下倉です！

今年の残暑は、ひと味違いますね…。この三連休も、部活動でクロコゲになってしまいました…。皆さんも、お気をつけください！

・さて、川崎高校では、**9/8(金).9(土)に神無祭**が行われました！4年ぶりとなる、一般公開も行われ、大盛況となりました！今回は、福祉科の文化祭の様子をお届けします♪



← ↓ 「バリアフルレストラン」

健常者が障害者の立場を体験できるよう、屋根が低かったり、店員さんの対応が過剰であったりする企画です。多くの生徒、一般の来場者が体験しました！



↑ → 「障害者施設の物販」

実習でお世話になっている施設のメモ帳やキーホルダーなどの物販を行いました。

1～3学年の生徒が協力してお店を運営しました！



学校説明会のほか、“体験授業”では、実際に実技を在校生と一緒に体験できます♪

少しでもご興味がありましたら、ぜひご参加ください！

学校説明会や体験授業については、→のQRコードからどうぞ！

